

Fußwallfahrt zum Stift Nonnberg

Das älteste Frauenkloster Mitteleuropas feiert heuer den 1.300-sten Todestag der ersten Äbtissin, Erentrudis. Die Geschichte Elixhausens ist eng mit Nonnberg verknüpft – der Ortsname (ursprünglich „Ebideshusin“ – Haus der Äbtissin) und das Wappen weisen auf diese alte Verbindung hin. In Erinnerung daran werden wir unsere traditionelle Fußwallfahrt am Nationalfeiertag dieses Jahr von Elixhausen nach Nonnberg machen und laden alle ganz herzlich dazu ein. Anmeldung unbedingt erforderlich, auch für jene, die erst in Salzburg dazukommen.

Fr, 26. Oktober 2018 | 6.15 Uhr
Pfarrkirche Elixhausen

9.30 Uhr Gottesdienst in der Stiftskirche Nonnberg,
anschließend Klosterführung

ca. 12.00 Uhr gemütlicher Ausklang im Zipfer Bierhaus
(Universitätsplatz)

ANMELDUNG bis 24. Okt. 2018: Tel. 0676 87466892,
pfarre.elixhausen@pfarre.kirchen.net oder direkt im
Pfarrbüro (Mi, 8.00–12.00 Uhr, Do, 15.00–19.00 Uhr)

In Kooperation mit

